



Mise en lumière d'un monument historique de grande valeur patrimoniale

(Paris, France)

Nous avons conçu les espaces intérieurs de la Colonne de Juillet qui sera bientôt ouverte au public après une ultime phase de restauration des marbres. Un grand anneau doré ceint le péristyle ; il est équipé de minuscules projecteurs orientés sur les marbres en cours de restauration. Les caveaux sont éclairés de façon sobre et discrète. Des jeux d'ombres et de lumières légèrement teintés de vert habillent le cœur de la colonne de bronze.

maître d'ouvrage
Centre des Monuments
Nationaux
concepteur lumière
les éclaireurs
ingénierie
Inex

opération
NC
livraison
2018